

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	04.03.2021

Parkprobleme auf der Münchener Straße in Köln-Höhenberg

Die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk hat eine Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung für die Sitzung am 04.03.2021 eingereicht:

Parkprobleme auf der Münchener Straße in Köln-Höhenberg:

1. Ist der Verwaltung die Parkproblematik im verkehrsberuhigten Bereich der Münchener Straße in Köln-Höhenberg bekannt?
2. Wenn ja, welche Maßnahmen wurden bisher ergriffen, damit z.B. die AWB in diesem Bereich ordnungsgemäß die Mülltonnen leeren können?

Stellungnahme der Verwaltung:

Zu 1.

Die Münchener Straße in Köln-Höhenberg wurde bisher als unauffällig eingeschätzt, es sind keine Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern eingegangen.

Im Jahr 2020 wurden in der Münchener Straße insgesamt 526 Verwarnungen ausgestellt, hiervon 285 Verwarnungen für Parken im verkehrsberuhigten Bereich.

Zu 2.

Die für diesen Bezirk zuständige Abschnittsleiterin der Verkehrsüberwachung des Amtes für öffentliche Ordnung wurde über die Problematik informiert und um verstärkte Kontrollen gebeten.

Im gesamten Stadtgebiet hat sich die Parkproblematik etwas verschärft, da coronabedingt mehr Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Homeoffice tätig sind und daher Fahrzeuge länger auf einem Parkplatz verbleiben.